

NUNOFYRBEESWAX am Freitag, 1. November beim Foyer Extended Festival

Nunofyrbeeswax wurde 2016 in Berlin als Duo mit einer gemeinsamen Liebe für Beat-Happening, Minimalismus und Rock and Roll gegründet. Seitdem schreiben und spielen sie rastlos Popsongs in einem minimalistischen Setup, die dennoch so roh und wild sind wie ihr Herz schlägt. Ihre Musik entzieht sich jeder Assoziation, der Sound ist eine eigenwillige Mischung aus Garage-Rock, Post-Punk und Proto-Indie – was auch immer das bedeutet. In der Essenz kanalisieren sie rohe Energie, Melodie und charmanten Dilettantismus.

Stratotoaster, ihr letztes Studioalbum, wurde 2021 auf Vinyl veröffentlicht. Die einzelnen Songs der Platte verschmelzen nahtlos zu einer größeren musikalischen Einheit aus treibendem Schlagzeug, primitiven Gitarren und unerwarteten Vokalharmonien, ohne sich bei Arrangements und Experimenten zurückzuhalten. Ein neues LP-Album mit dem Titel Hablo Raro ist soeben im September 2024 erschienen.

Bandfoto © Jeff Purchla

<https://nunofyrbeeswax.bandcamp.com>

<https://www.facebook.com/nunofyrbeeswax>

<https://www.instagram.com/nunofyrbeeswax>